

Collectif des parents et des enseignants en colère de Besançon et du Doubs

Besançon, dimanche 27 mars 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ensemble pour l'école

Un collectif de parents et d'enseignants de la maternelle au lycée s'est constitué depuis 2 mois sur Besançon et le Département du Doubs. Ce rassemblement inédit de parents et d'enseignants non adhérents d'une organisation, de parents d'élèves membres de la FCPE et d'enseignants syndiqués (SNUipp-FSU Sud-Education, sgen-CFDT, etc.) prend de l'ampleur de semaine en semaine.

Ses membres entendent protester de façon solidaire contre les réductions de moyens humains alloués par l'Etat à leurs établissements scolaires à la rentrée 2011.

Très actif, le mouvement souhaite marquer les esprits dans les jours et les semaines à venir avec de nouvelles actions visant à dénoncer et alerter sur les risques d'une école dont l'objectif n'est plus d'offrir une éducation réussie pour tous. La colère gronde, s'entend et s'étend...

Collectif des parents et des enseignants en colère

Suite à l'annonce en janvier 2011 des projets de suppressions de postes d'enseignants dans le Doubs, des parents d'élèves et des enseignants de la maternelle au lycée, de tous les quartiers de Besançon, inquiets et en colère contre la poursuite de la réduction des moyens humains alloués à l'éducation des enfants, se sont constitués en collectif.

Un mouvement solidaire inédit qui prend de l'ampleur

Parce que dans ces conditions, il devient impossible de dispenser un enseignement de qualité et d'assurer un suivi des élèves garant d'une éducation réussie pour tous, ce collectif a choisi, plutôt que de défendre individuellement chacun son établissement, de défendre ensemble une autre école, différente de celle proposée à travers ces mesures. Chaque semaine, des établissements de secteurs urbains, péri-urbains ou ruraux du département du Doubs rejoignent ce collectif.

Des actions pour faire entendre la contestation

Après de nombreuses actions de protestations tournantes dans les différents établissements, relayées dans les médias locaux, plusieurs actions visant à marquer davantage les esprits sont prévues et notamment les 29 mars, 4 et 6 avril (voir liens ci-dessous).

Contact : parents_en_colere@yahoo.fr

Informations sur les actions passées et à venir :

site internet (utilisation d'un site créé en 2008) : <http://www.parents-enseignants25.venez.fr>

fil twitter : <http://twitter.com/ecoleendanger25> compte @ecoleendanger25

mini blog : <http://ecoleendanger25.tumblr.com>